

## Box Comite de Jumelage Newsletter Janvier 2018

### Revue 2017

Bonne année à tous, 2018 sera peut-être encore plus fructueuse que 2017, qui a débuté par une Nuit de Quizz tenue au Kingsdown Golf Club le 14 janvier, appréciée à la fois par les membres de Jumelage et les golfeurs créé par Kevin Ford, qui a apporté une contribution bienvenue à nos fonds. Quelques jours plus tard, le 18 janvier, une soirée du Club de Marketing au Pavillon de Box. Cela a permis de sensibiliser le groupe et le 22 février, notre AG a été bien suivie. A la fin de l'AG et le nouveau comité élu, une bonne sélection de canapés accompagnés par d'excellents vins français ont aidés aux bavardage pour continuer jusqu'à plus tard.

Le week-end du 25 au 27 mars nous étions à Sorigny pour compléter le processus de jumelage formel, 21 d'entre nous faisant le voyage - l'accueil et l'hospitalité à Sorigny ont été exceptionnels.

A l'arrivée à 17h de certains d'entre nous voyageant par avion à Tours et d'autres conduisant indépendamment; nous avons été repartis dans nos familles d'accueil avec la directive de se retrouver à la Salle des Fêtes, une salle plutôt bien aménagée. De 20h à tôt samedi matin, les festivités de bienvenue ont progressé, et je crains qu'il y ait eu peu de lève-tôt ce matin-là! Cependant, nous avons profité d'une visite guidée de Tours, une vieille ville qui a été brillamment entretenue, avec un système de tramway moderne qui a pris 5 ans pour son installation de la conception à l'achèvement et en même temps actualiser les rues sans détruire le caractère ou l'ambiance de la ville. Le soir, nous avons dîné avec une trentaine d'hôtes à Sorigny, et après nous avons pu relaxer, certains d'entre nous plutôt fatigués après deux longues journées de voyage et de divertissement.

Dimanche matin nous avons conclu les formalités de jumelage. Le lieu de la finale était la mairie, la mairie, avec la «salle des mariages» convenablement choisie pour la cérémonie présidée par le maire de Sorigny et le président du conseil paroissial. Bien qu'il y eût des places pour environ 80 personnes dans la salle, il y en avait au moins 200 à l'extérieur. Une fois les deux chartes signées, une pour les adultes et une pour les enfants, le champagne a coulé, jusqu'à notre départ pour un déjeuner de célébration prolongé dans un complexe de granges récemment restauré. Le déjeuner terminé, il y avait beaucoup de chants, de danses et de bonhomie générale. Les choses se sont calmées et un certain nombre d'entre nous se sont retirés au parc local pour se livrer à un défi sur les terrains de pétanque.

Lundi matin, avant notre départ de Sorigny, une visite a été organisée à l'école primaire. Nos hôtes étaient les enfants de deux classes de 8 et 9 ans, qui ont démontré leur niveau élevé d'anglais et nous ont interrogés sur la vie à Box, avec des questions personnelles occasionnellement causant dans une certaine mesure l'embarras de certaines personnes, avec une grande hilarité pour le reste d'entre nous!

Plus tard cette année, notre stand aux Revels était très populaire, deux ou trois nouveaux membres nous ont rejoints et la vente de crêpes a ajouté à notre solde bancaire.

Notre première fête nationale a été célébrée le 16 juillet et la peur de l'inconnu a été rapidement dissipée car la journée a été un grand succès, grâce à tous ceux qui ont consacré tant de temps et d'efforts. Il était minuit au moment où ceux qui étaient encore éveillés et capables de faire leurs valises et étaient juste en mesure de se rendre au Queens Head pour un dernier verre.

Le Selwyn Hall était le lieu le 28 octobre pour une soirée Evaluation des Antiquités avec Marc Allum du 'BBC Antiques Roadshow'. Du point de vue du jumelage, c'était un succès, les gens sont venus et ont apporté leurs articles pour évaluation. Ils ont apprécié les boissons et les bavardages, bien que nous ayons mal jugé notre timing, nous en ferons certainement un autre mais avec des changements nécessaires dans l'organisation.

Nous attendons maintenant avec impatience 2018, les Français nous viendront au printemps et les plans sont déjà en train d'être mis en place. Notre AGA arrive bientôt et le procès-verbal de 2017 ainsi que l'ordre du jour sont avec ce bulletin. Nous ne vous aurons plus vu depuis le 14 juillet, donc il serait bon de vous revoir et d'accueillir toute suggestion ou commentaire sur ce bulletin, vous avez mon email et mon numéro de téléphone et je serais très heureux de recevoir de vos nouvelles. Si vous souhaitez commenter un aspect de l'ordre du jour ou envoyer une candidature pour l'élection au comité, adressez-vous à notre secrétaire Sheila Parker au 01225 743110.

John Whitford:

Secrétaire à l'adhésion